

ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR



**CURSO: BASES LEGALES Y NORMATIVAS DE LA EDUCACIÓN
BÁSICA**

Sexto semestre

Escrito escoger mi carrera

ALUMNA:

ANDREA GAYTAN BERMEA #7

Docente:

NARCISO RODRIGUEZ ESPINOSA

SALTILLO, COAHUILA

12 de abril del 2024

¿Qué significa para ti ser maestra o maestro de educación básica y cuáles son los principales motivos que te llevan a querer serlo?

Para comenzar yo escogí esta carrera porque crecí rodeada de maestros, mi tío padrino, era maestro de primaria y sus hijas mis primas, cuando yo estaba en kínder a punto de pasar primaria, comenzó a estudiar para maestra de educación primaria, cuando iba a su casa, le ayudaba a realizar pequeñas cosas de material didáctico de su normal, también me prestaba sus marcadores y jugaba con mis hermanos y primos en los espejos de la casa de mi tía, recreaba lo que aprendía en el preescolar en los espejos. Mis papás al ver el gusto que tenía por rayar y hacer cosas me compraron un pizarrón para marcadores y otro para gises. Entonces desde pequeña crecí con la idea de que de grande quería ser maestra.

Vivía en Muzquiz Coahuila, cuando tenía 8 años me vine a vivir con mi familia a saltillo, donde una de mis primas, se vino con nosotros y entró a la Escuela Normal de Educación preescolar, yo ya estaba en secundaria – preparatoria, entonces me tocó vivir con ella, el proceso de conocer más a fondo lo que conlleva ser maestra de preescolar, le ayudaba a hacer material y me explicaba algunas de las cosas que hacía para las actividades de los niños.

Ser maestra de educación básica, para mí significa ser un poco de todo, con esto me refiero a que tenemos el poder de transformar a los alumnos no solo académicamente, sino que, muchas veces podemos llegar a ellos de una forma que deja huella si sabemos manejar y hacer bien las cosas, somos psicólogas cuando los escuchamos y comprendemos sus problemas o situaciones en casa, somos enfermeras cuando les ocurre algún accidente, somos personas con distintos oficios cuando queremos que los alumnos

conozcan a cerca de, somos personajes de cuentos cuando les leemos cuentos, somos el cariño que tienen o no tienen en sus casas. Y una infinidad de cosas más que podría decir en lo que conlleva ser un maestro especialmente en la educación básica.

Además, la educación básica, en el nivel preescolar es una responsabilidad enorme ya que, somos las y los encargado de transmitir los valores, reglas de convivencia, normas etc. Para que en los siguientes niveles de educación se refleje lo que aprendieron en el preescolar. Ese es otro de los motivos por los cuales me interesó mucho estudiar esta carrera, porque me gusta y me da satisfacción cuando mis alumnos aprenden algo que les enseñe y lo transmiten en sus casas, en la escuela y en su comportamiento, es donde uno hace la diferencia y deja huella en la vida de los pequeñitos.